



## Schützenfest-Fieber im Kindergarten: Blaumeisen und Buntspechte küren Königspaare

Besonders erwartungsfroh kamen gestern Vormittag die Mädchen und Jungen in den Integrativen Kindergarten Allagen: Zum ersten Mal richteten Leiter Alfred Eickhoff und sein Erzieherinnenteam dort ein Kinderschützenfest genau am Tag vor dem Hochfest der Erwachsenen aus. Beide Gruppen – „Blaumeisen“ wie „Buntspechte“ – begaben sich mit Feuereifer an die Aufgabe, eigene Königspaare zu ermitteln. Mit Tennisbällen rückten sie den eigens gebastelten Vögeln zu Leibe. Bei den „Buntspechten“ errangen Jana Gumbinger und Nicolas Stallmeister die Königswürde, bei den „Blaumeisen“ waren es Mona Jäger und Jona Gosmann. Anschließend ging es gemeinsam mit den „großen“ Schützen in einem Festzug zu Paukenschlägen von Alfred Eickhoff durch das Wohngebiet „Terrasse“ hin zum Haus von Mittelkompanieführer Donat Korf jun., wo die Schützenfestfahne gehisst wurde. ■ Foto: Franke